



Rumbo a México para el Día de los Muertos

publié le 19/02/2015

Projet autour d'une fête traditionnelle mexicaine

Descriptif :

Albums photos sur la Fête des morts au Mexique, créés par les élèves de 3C et 3E en décembre 2014

Venez découvrir la Fête des morts au Mexique avec les créations des élèves de 3e !

Documents joints

 [album_3e](#) (PDF de 4.7 Mo)

 [album_3c](#) (PDF de 4.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.